

Universidad del Sureste
Escuela de Medicina Humana

SEMESTRE:

3º A

MATERIA:

FISIOPATOLOGIA II

TRABAJO:

COMENTARIO

DOCENTE:

Dr. MARCO POLO RODRÍGUEZ ALFONZO

ALUMNO (A):

REYNOL PRIMITIVO GORDILLO FIGUEROA

COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS, 04 DE JULIO DEL 2020.

Bueno mi opinión de acuerdo a la materia: los conocimientos que nos brinda, doc. son los mejores, usted ve la manera por la que aprendamos, y actividades para que practiquemos en tanto los casos clínicos y veamos lo que puede ser la vida real cuando estemos laborando en un hospital, en el servicio social o cuando estemos laborando en alguna comunidad estemos a cargo de la unidad de salud, se doctor que usted es tan noble con sus conocimientos y lo aprecio tanto como humano y profesor de medicina, pero a veces en lo personal hay un desequilibrio en cuestiones de la materia porque pues claro está, la medicina no es nada fácil, y no estamos obligados a ejercerla, pero siempre tenemos carga de tareas sobre tareas, no por su materia porque es lo mejor con lo que nos da y pues siempre nos ha implementado el estudiar antes de tener la clase, pero siempre en otras materias las tareas son nada más para rellenos y lo que les importa son las citas bibliográficas o como ponemos las fuentes de información, porque en si la investigación, mapa, o lo que se nos pida nos les ponen importancia y en los comentarios hacia nuestro trabajos es (verifique sus citas, cheque el formato apa etc.) todo lo contrario para usted y que es más agradecido por cuando califica nos retroalimenta sobre nuestra investigación nos dice que está mal que esta demás lo cual esa críticas o comentarios nos ayudaran más adelante, porque el ser bueno también es saber escuchar y leer en lo que estas mal. Gracias doctor porque a pesar de todo nos da una iniciativa sobre la lectura, estudiar, saber más allá de lo que nos va a contener en una vida como futuros profesionistas en salud, no tengo ningún problema con su materia los temas y todo lo que nos dijo al principio del curso se cumplieron, aparte el modo en el que imparte sus clases parecieran que fueran presenciales tal como lo vemos en el salón de clases, realizando sus mapas y todo para brindar una buena calidad de enseñanza en su materia. Gracias doc. Por sus conocimientos.